

Propuestas para el día después de COVID-19. Hagamos de esta crisis una oportunidad

Aún la peor de las crisis, como esta pandemia del COVID-19, ofrece a la humanidad una oportunidad para reflexionar y replantearse sus modos de actuación y comportamiento.

En uno de los recientes #encuentrosTELOS nos dijo Jared Diamond, autor de *Crisis. Cómo reaccionan los países en los momentos decisivos*, que “la palabra clave es ser selectivos». Explicaba, que «ni en el caso de las personas, ni en el de los países es posible, ni deseable, realizar un cambio total con el que uno se deshaga de todo lo que conlleva su identidad anterior. El reto, para los países y para las personas, es saber cuáles son los rasgos de su identidad que funcionan bien y no hay que cambiar, y cuáles han dejado de funcionar y deben modificarse”.

Atendiendo a esa recomendación, TELOS lanza una llamada a la movilización a nuestra reserva de inteligencia. Para sacar lo mejor de cada uno y compartir análisis y prospectiva de la compleja situación que vivimos en España y en el mundo entero, en guerra contra el COVID-19.

Queremos que nuestros colaboradores y cuantos se sumen a partir de ahora a la #comunidadTELOS compartan en un máximo de 1.200 palabras sus reflexiones, experiencias e investigaciones sobre el momento presente, el impacto de esta lucha y de las medidas contra el COVID-19 y, sobre todo, los escenarios de futuro y aquellos que debiéramos comenzar a construir a partir de los aprendizajes extraídos.

“Lo que no se sueña, no se construye” es uno de los lemas de TELOS y queremos empezar ya la tarea para que el futuro siga siendo mejor para todos con vuestras aportaciones.

Envía tus propuestas a: revistatelos@fundaciontelefonica.com